



**Alors qu'elle était attendue au Canada pour la clôture de la 36e édition du Festival international Nuits d'Afrique qui se tenait, le dimanche 24 juillet 2022, le visa canadien a été refusé à la célèbre chanteuse nigériane Yémi Aladé.**

La raison évoquée par le service d'immigration au Canada est que la star décide de s'établir de façon permanente dans ce pays après l'événement. L'information a été livrée récemment par la directrice et cofondatrice dudit festival, Suzanne Rousseau. Qui, par ailleurs a fait savoir que la clôture du festival se fera par Sampa The Great, une autre étoile de la jeunesse africaine.

Et pourtant, nommée ambassadrice de bonne volonté du Programme des Nations unies pour le développement, Yémi Aladé s'est déjà rendue dans de nombreux pays tels que la Grande-Bretagne, la France et la Belgique pour faire des enregistrements et des concerts.

Pour rappel, débuté le 12 juillet 2022, le Festival International Nuits d'Afrique a pour intention d'embarquer les mélomanes dans une toute nouvelle aventure musicale, à la rencontre des cultures d'Afrique, des Antilles et d'Amérique Latine.

**FratMatinfo/237actu**

---